

Califica Rusia de indignante sanciones de EEUU contra centro de investigación que participó en crear vacuna contra la covid



Moscú, 28 ago (RHC) La Cancillería rusa calificó de indignante la decisión de las autoridades estadounidenses de imponer sanciones a tres institutos de investigación rusos, entre ellos el 48.º Instituto Central de Investigación del Ministerio de Defensa de Rusia, que participó en los trabajos para desarrollar la vacuna Sputnik V junto con el Centro Nacional de Investigación de Epidemiología y Microbiología Gamaleya.

"En primer lugar, es indignante que los científicos y especialistas que han estado trabajando incansablemente en el desarrollo de una vacuna rusa contra el covid-19 durante los últimos meses estén bajo las sanciones", dijo la portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia, María Zajárova.

"No está claro cómo las autoridades estadounidenses explicarán a sus ciudadanos este intento de castigar a las personas que están trabajando, y con éxito, en una cura para una enfermedad que ha matado a más de 180.000 ciudadanos estadounidenses", agregó Zajárova.

La portavoz duda de que este sea el paso correcto hacia la cooperación en la lucha internacional contra la pandemia. Según

Zajárova, estas medidas restrictivas pueden tener como objetivo promover los intereses de las empresas farmacéuticas estadounidenses.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232531-califica-rusia-de-indignante-sanciones-de-eeuu-contracentro-de-investigacion-que-participo-en-crear-vacuna-contrala-covid>



Radio Habana Cuba